



Universitas Mercu Buana  
Fakultas Ilmu Komunikasi  
Bidang Studi Broadcasting  
Fauziyah Sitanova  
44112010102

Analisis Sikap Wartawan Tv One dalam Penulisan Berita tentang Aspek Objektivitas Televisi (Survei pada Wartawan Tv One Jakarta).

Jumlah Halaman: xii + 93 + 5 lampiran

Bibliografi: 67 acuan, tahun 1994 - 2013

## ABSTRAK

Sikap wartawan dalam penulisan berita merupakan salah satu tolak ukur untuk mengetahui aspek objektivitas televisi. Aspek objektivitas televisi dapat diukur dengan tiga komponen sikap, yaitu kognitif, afektif dan konatif. Konsep objektivitas meliputi faktualitas dan Imparsialitas. Faktualitas bisa diwujudkan jika didukung oleh kebenaran dan relevansi. Sementara itu, imparsialitas hanya bisa ditegakan jika didukung oleh keseimbangan dan netralitas. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis sikap wartawan Tv One dalam Penulisan Berita tentang Aspek Objektivitas Televisi, dimana Wartawan Tv One Jakarta menjadi target penelitian, berdasarkan 3 (tiga) dimensi dibagikan kuesioner sebanyak 20 butir pertanyaan.

Tinjauan pustaka yang digunakan dalam penelitian ini adalah media massa, jenis-jenis media massa, media penyiaran, media televisi, pers, jurnalistik dan berita, berita televisi, objektivitas media, pemahaman wartawan, wartawan dalam penulisan berita, sikap wartawan, hubungan media dengan wartawan, pedoman jurnalistik.

Tipe penelitian ini bersifat deskriptif dengan pendekatan secara kuantitatif. Penelitian kuantitatif ini menggunakan metode survei dengan menyebarkan kuesioner kepada 65 orang Wartawan Tv One Jakarta dengan tehnik total sampling, mengambil sampel keseluruhan dari sebuah populasi.

Hasil penelitian yang diperoleh mengenai sikap wartawan tv one dalam penulisan berita mengenai aspek objektivitasnya dinilai sangat positif yang diukur menggunakan indikator pengetahuan, sikap, dan tindakan. Peneliti memberikan saran untuk meneliti lebih lanjut mengenai aspek objektivitas yang harus di teliti kembali menggunakan aspek pengaruh sikap dalam perilaku wartawan dan juga diperkuat dalam metodologis penelitian selanjutnya agar aspek objektivitas dapat diterapkan seluruh wartawan Tv One dalam penulisan beritanya.